

**QUIMPER BRETAGNE
OCCIDENTALE
CONSEIL COMMUNAUTAIRE**

Séance du 29 septembre 2022

**Rapporteur :
Monsieur David LE GOFF**

N° 47

ACTE RENDU EXECUTOIRE

compte tenu de :

- la publicité sur le site Internet, pour une durée de deux mois, à compter du : 04/10/2022
- la transmission au contrôle de légalité le : 04/10/2022 (accusé de réception du 04/10/2022)

*Acte original consultable au service des assemblées
Hôtel de Ville et d'agglomération
44, place Saint-Corentin – CS 26004 - 29107 Quimper Cedex*

**Accueil du Congrès Etudiant de l'ARES (Association des Etudiants en Sciences Sociales)
Subvention exceptionnelle**

L'association étudiante Acid'Art regroupant des membres d'Acid Quimper, Acid Brest et Sen'art Quimper accueille pour la première fois le 12^{ème} congrès de la Fédération nationale des associations représentatives des étudiants en sciences sociales (ARES). Évènement très prisé par les associations du réseau de l'Arés, il réunira 200 étudiants du territoire national du vendredi 14 octobre au dimanche 16 octobre 2022 à midi. Cette rencontre qui sera un temps de formation sur la vie associative et sur des sujets jeunesse se déroulera à Brest et à Quimper. Pour Quimper Bretagne Occidentale, cet évènement est un atout considérable pour promouvoir le territoire et le rendre attractif pour des étudiants mais aussi de futurs jeunes actifs. Il est proposé de verser une subvention de 5 000 € pour l'accueil à Quimper.

L'association étudiante Acid'Art accueille le 12^{ème} congrès de la fédération nationale des Associations Représentatives des Etudiants en Sciences sociales (ARES).

Cette rencontre est organisée dans le but de créer du lien social entre les étudiants en sciences sociales provenant de différentes universités françaises. En plus de la tenue de l'assemblée générale et de l'élection du conseil d'administration, des formations seront données tout au long du week-end sur la vie associative mais également sur des sujets qui intéressent la jeunesse telles que les violences sexistes et sexuelles.

200 étudiants sont attendus du vendredi 14 au dimanche 16 octobre 2022 : ils seront d'abord accueillis à Brest le vendredi et arriveront samedi midi à Quimper au Pôle universitaire Pierre-Jakes Hélias. Des formations auront lieu le samedi et le dimanche, la soirée de clôture sera organisée samedi.

Pour Quimper Bretagne Occidentale, cet évènement est un atout pour promouvoir le territoire, renforcer son attractivité et pour donner envie de venir s'y installer. En soutenant ce congrès, QBO contribue ainsi à son rayonnement pour sa qualité d'accueil, ses valeurs d'hospitalité, et sa qualité de vie.

Après avoir délibéré, le conseil communautaire décide, à l'unanimité des suffrages exprimés, d'attribuer à l'association Acid'Art une subvention de 5 000 € pour organiser l'accueil du congrès Arés à Quimper dont le budget prévisionnel est de 44 567 €.